

BAQUERO, GASTON

EL DEFENSOR MAS CELOSO DEL REGIMEN

...En la sección titulada Gentegramas de su leída revista aparece un error que me apresuro a desmentir. Y es el que dice que un discurso del Sr. Gastón Baquero, distinguido periodista, produjo mal efecto en la persona del Mayor General Fulgencio Batista. El régimen revolucionario del 10 de Marzo no tiene un defensor más celoso que el Ingeniero Gastón Baquero y mal podría éste censurar al Presidente Batista con el cual está plenamente identificado. Generalmente los periodistas auténticos se hacen eco de numerosos infundios y no de hechos veraces.

De usted atentamente

Federico C. Ruiz

17 y 6, Vedado

Gente, La Habana, junio 21, 1953, p. 3.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA